



Mamoudzou, le 22 Mars 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'intersyndicale et le collectif tiennent à démentir le message qui circule depuis quelques heures sur les réseaux sociaux sur une levée des barrages.

L'intersyndicale et le collectif dénoncent vigoureusement cette fausse information et rassurent les grévistes ainsi que les barragistes que le mouvement de grève continue et que les actions sont maintenues

L'Intersyndicale et le Collectif rappellent que ce document constitue un faux et usage de faux, lourdement condamné par la loi.

Pour l'intersyndicale et le collectif
Rivomalala RAKOTONDRAVELO